



9/23 は手話言語の国際デー ブルーライトアップイベント

手話言語の普及とろう者の人権保護のための手話言語の国際デーで、世界中の公共施設などが世界平和を表すブルーライトアップされます。市ではアルテリオ空中回廊をライトアップし、手話言語の国際デーを祝います。イベントも行われているのでぜひ参加してください。
【問】障がい福祉課(本庁1階) ☎24-2105

開催日 **9/23** **火・祝** 午後1時～5時

ブルーライトアップは午後5時から

場所 アルテリオ会議室・クラフト室
各イベント出入り自由

手話ソング披露 午後2時～ / 午後4時～

手話団体による手話ソングを披露します。

披露曲

- ♪ 365日の紙飛行機 (AKB48)
- ♪ 僕が君の耳になる (ハンドサイン)



きこえにくい体験 午後1時～

ろう学校の先生に教わりながら、ヘッドフォンや補聴器を実際に使ってきこえにくい世界を体験します。



手話で表す

／ぜひ・き・て・ね／



手話奉仕員養成講座・スキルアップ手話講座のみなさん

ミニ手話言語体験 午後1時～ 随時

実際にきこえない人とふれあい、普段使っている簡単な手話言語が体験できます。



先着
200名に
参加賞

手話言語カルタゲーム 午後1時～ 随時

カルタを楽しみながら50音の手話言語に触れて手話について学んでみよう。



先着
200名に
参加賞

東京 2025
デフリンピックが日本で初開催

11月15日(土)から聴覚障がいを持つアスリートのための国際的スポーツ大会「デフリンピック」が始まります。100周年の今大会は、70以上の国・地域から約6,000人の選手団などが集まります。

障がい福祉課 國府田 課長補佐



一緒に手話の世界をのぞいて
みませんか。

筑西市聴覚障害者協会

藤田 好昭 会長

きこえない人の言葉「手話」がきこえる人の言葉と同じであることを認め、きこえない人の人権が保障されることを願って、世界中の仲間とブルーライトで盛り上げよう。

